

# Alerta por lluvias: comunas activan operativos preventivos

**PROVINCIA DEL HUASCO.** *Vallenar, Freirina, Huasco y Alto del Carmen también se verían afectadas. Las precipitaciones podrían alcanzar los 17 milímetros.*

## Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

**Y** es casi un hecho, que hasta el cierre de esta edición, el frente de frío afectará hoy a la precordillera, cordillera de la costa, sectores de valles y pampa. Vallenar, Freirina, Huasco y Alto del Carmen ya trabajan para evitar complicaciones de lo que podría generar las precipitaciones programadas. La Dirección General de Aeronáutica Civil informó para esta zona del país, se espera que estas precipitaciones normales a moderadas, oscilen entre los 10 y 17 milímetros.

“Estas precipitaciones van a tener mayor intensidad en la Provincia del Huasco y las cuales van a ir siendo monitoreadas. Es importante seguir avanzando en este proceder de forma rigurosa y preciso de este evento meteorológico”, apuntó el director de Senapred Atacama, Roberto Muñoz.

## VALLENAR

En Vallenar se conformaron cuadrillas operativas para apoyar y desarrollar trabajos preventivos,



PERSONAL DE HUASCO LIMPIANDO LOS SUMIDEROS ANTES DE LA LLUVIA.

interviniendo sectores críticos, además se están coordinando acciones con el SLEP del Huasco para la eventual habilitación de albergues, además de preparar espacios para este fin. El municipio informó que, una vez iniciada la emergencia, se activarán números de contacto para atender las solicitudes. Además ya se coordinó la entrega de nylon.

## FREIRINA

Por su parte en Freirina, también se han adoptado diversas medidas preventivas en coordinación con los dirigentes vecinales, incluyendo la entrega de nylon rea-

lizada semanas atrás para reforzar la protección de viviendas.

El Cogrid ya se encuentra conformado y operando. Indicar que ayer se coordinaron trabajos entre Bomberos, Cefam, Carabineros y Dideco, instancia en la que se identificaron y reforzaron los puntos críticos.

Los equipos de seguridad ciudadana trabajaron con turnos especiales durante la madrugada. Asimismo ayer, el alcalde recorrió junto al equipo de Secplac las zonas más vulnerables para evaluar obras de mitigación en las quebradas y se señaló la limpieza de canaletas.

## ALTO DEL CARMEN Y HUASCO

Ante este frente de mal tiempo, el miércoles en Alto del Carmen, se realizó una nueva sesión del Cogrid comunal, instancia que contó con la participación de diversas direcciones municipales, Carabineros y Bomberos.

Durante la reunión se coordinaron acciones para fortalecer la preparación de la comunidad. Incluso se revisaron y actualizaron los protocolos. “Hay que considerar que este es un frente frío y que esta condición cambie bruscamente, es difícil”, dijo el director de Gestión del Riesgo de Desastres Municipalidad Alto del Carmen, Gerardo Tapia.

Finalmente en Huasco, el alcalde encabezó ayer el Cogrid, en donde se vio en detalle los planes de acción junto a autoridades. No obstante, desde el miércoles, la Municipalidad de Huasco ya venía implementando medidas preventivas, como la entrega de nylon a los vecinos que lo requieren, la limpieza de sumideros y colectores, y la distribución de sacos de arena en los puntos críticos de la comuna.